

Forums pour les joueurs

Je veux arrêter de jouer en ligne

Par Profil supprimé Posté le 23/06/2021 à 21h07

Bonjour,

Je m'appelle Maxime j'ai 29 ans et je suis joueur compulsif. Cela s'est déclenché quand j'ai gagné 1400 euros au casino, j'ai eu des problèmes à cause de ça donc je me suis fait interdit. Pendant 3 ans aucun problème sauf qu'il y a quelques mois j'ai decoule jeu en ligne et là ça a été la catastrophe...

Je n'ai pas hont d'en parler car j'ai compris que c'est une pathologie.

J'ai beaucoup dépensé en ligne je suis même aller jusqu'à voler la carte bleu d'un de mes parents... et le coup de massue, n'ayant plus d'argent à disposition je me suis mis à achètera des recharges en ligne à des sites surtaxés. J'ai une facture de olus de 300 euros qui m'attend donc imaginez le truc.

J'ai quand même pris l'initiative de demander une carte de retrait pour ne plus achsur internet.

Vu ce qu'il vient de se passer avec cette histoire de hors fortait je me sens vraiment abbatu et triste mais je sais que ça passera. Le truc c'est qu'il faut arrêter définitivement mais je crains de retomber dedans.

Voilà j'espère que ça pourra vous aider les autres joueurs et ne vous laissez pas enssevelir par ces jeux, pensez à vos familles et à vous-même.